



REVELA MONREAL

Claudia pide a diputados que no precipiten la reforma al PJ

El legislador electo aseguró que “habrá diálogo para buscar entendimiento”

TRANSICIÓN 2024

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, pidió a los nuevos diputados federales de Morena que “no se precipiten” en la aprobación de la reforma al Poder Judicial, que sean “cuidadosos” y que “no se vulnere ninguna etapa procesal”, reveló el coordinador morenista de los legisladores, Ricardo Monreal.

“Lo que la presidenta electa ha sugerido al grupo parlamentario es que sea cuidadoso con toda la etapa procesal, que no se vulnere ninguna etapa procesal y que no se precipite, que observemos estrictamente la ley”, explicó.

En conferencia acompañado de Sheinbaum, Monreal afirmó que “es una sugerencia que me parece



LUCIA FLORES

LÍDER. Ricardo Monreal, diputado electo de Morena, durante el mensaje a medios al finalizar la reunión privada de los legisladores de la LXVI Legislatura, ayer.

“La presidenta electa ha sugerido al grupo parlamentario que sea cuidadoso con toda la etapa procesal”

Ricardo Monreal Diputado federal electo de Morena

correcta. A pesar de que puede darse una segunda sesión, el 1 de septiembre, no quiere decir que ese día se vaya a aprobar la reforma”.

Comentó que “he leído algunas

columnas, artículos y entrevistas que dicen que ese día la vamos a aprobar... no, quiere decir que ese día, en una sesión distinta a la instalación del Congreso General, se puede ini-

ciar el proceso legislativo y vamos a dar los plazos de la publicidad, la deliberación, la discusión en lo general, la discusión en lo particular para hacer amplio todo el debate y que sepan todos los mexicanos se lo que estamos aprobando”, expuso.

“Por eso no habrá precipitación, habrá diálogo para buscar el mejor entendimiento”, garantizó Monreal.

También comentó que la presidenta les pidió “actuar con generosidad y unidad” en la designación de la vicecoordinación del grupo parlamentario, y que por eso no se decidió ayer mismo. Seguramente hoy se definirá y confió en que “se hará por consenso y unidad”.

Cuestionado también sobre el futuro de la reforma electoral, Monreal Ávila explicó que se detuvo porque “fue una decisión y una opinión de la doctora Claudia Sheinbaum, para poder analizarla con mayor detenimiento y poder incorporar otros temas y materias, que son producto del proceso electoral que acabamos de concluir”.

Aclaró que “no es para retirarla, aunque tendrá que ser motivo de otra iniciativa, porque esa que presentó el Presidente el 5 de febrero se desechará”.

Sobre si se plantearía en esa nueva iniciativa la desaparición de los diputados plurinominales, aseguró que “sí, de hecho en esta reforma que no se va a aprobar está incluida la desaparición de los 200 plurinominales y de los 32 senadores”.